

明けましておめでとうございます

昨年は保護者の皆様のご理解とご協力のもと、子どもの健やかな成長の手助けができたこと、心より感謝申し上げます。

天草学園では、子どもたちの支援について目標をたてています。1学期は、「さん付けをする」という目標で、君、ちゃんを使わないようにしました。2学期は、「早く、急いでを使わない」でした。職員目線の時間ではなく、子ども目線の時間を優先にしました。3学期は、「笑顔の支援」です。職員が笑顔になれば子どもも自然と笑顔になります。これからも、職員一人ひとり目標を達成できるよう努力していきます。

新年も引き続き、子どもの笑顔がたくさん見られるような支援を心掛けて参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

まだまだ新型コロナウイルス感染症は終息していませんが出来るだけ正常の生活に戻しています。もうしばらく保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

園長 田中美穂



12月2日にみかん狩りへ行きました。子ども達にとって、みかんを自分で狩って食べる事は新鮮な体験だったためか、皆最後まで夢中でみかん狩りを楽しんでいました。そんな中、Nさんはみかんをたくさん食べることができて嬉しそうでした。Yさんはみかん狩りの後から給食でみかんが出ると食べられなくなりました。あまりにも美味しすぎて、みかん狩りの日に一生分のみかんを食べてしまったのかもしれません、、。(笑)

1月の行事予定

<u>天草工業高校</u> 9日 始業式

修学旅行

23日~26日

9日 始業式

9 日

10・11日 実力テスト

本渡中学校

天草支援学校

<u>天草学園</u>

5日 手作りおやつ

6日 鬼火焼き

総合防災訓練

8⊟ SST

14日 誕生会

20⊟ SST

本町小学校

9日 始業式 9日 始業式

15日 地震避難訓練 24~26日 高等部進路面談

16日 学習支援ボランティア 29日 振替休日

28日 学校へいたてみゅうかい

^{29日 振替休日} **※学園、学校等の行事が**

変更になることもありますのでご了承ください。

12月の挨拶名人

12月の挨拶名人は、R・TさんとA・Mさんです。なんと二人とも今年度に入って3度目の受賞となりました!!相手の心に届くあいさつができていて素敵ですね!



この欄には、誕生者の写真と担当から の一言が掲載されています。



12月23日にクリスマス会が行われました。小学部の合奏や、お兄さんお姉さん達のダンス、SSTではシルエットクイズの発表がありました。今年は事務の佐々木サンタがプレゼントを持ってやってきて、ノリノリなコントに子どもたちも職員も大爆笑なクリスマス会でした。会が終わった後は厨房の先生の愛がこもった豪華なクリスマスバイキングにみんな大喜びでした。また、16日には手作りのクリスマスケーキを作りました。各班こだわりのつまったスペシャルケーキが完成し、3時のおやつにみんなで美味しく食べました。今年のクリスマスも子どもたちにとってスペシャルな思い出になったのではないでしょうか^^❤

まつぼっくりツリー作り

クリスマスに向けてまつぼっくりツリーを皆で作りました。まつぼっくりに飾り付ける物を自分で選び、個性豊かなオリジナルツリーが完成!Y君は、仕上げにグルーガンを紙コップの周りにたらし、まるで雪が解けているかのようなおしゃれなツリーに仕上げていました。自分たちで作ったオリジナルツリーを見てなんだか誇らしげな子ども達なのでした。



たくさんのプレゼント ありがとうございます!



イオン天草店様より お菓子の詰め合わせ を頂きました

わらび神様より お菓子の詰め合わせ を頂きました



ひまわり薬局様より お菓子とタオルの詰め 合わせを頂きました

善意銀行様より おもちゃを頂き ました



クリスマスケーキ作り



このシル

エット分か







